



RÉSEAU GRAND INSEP

Appel à projet en faveur de la digitalisation de la formation professionnelle

Le lundi 28 février, Fabien CANU, directeur général de l'INSEP a rencontré Madame la Ministre chargée des Sports, Roxana MARACINEANU, avec deux directeurs de centres du réseau grand INSEP : Aude REYGADE, directrice du CREPS des Pays de la Loire et Pascal BONNETAIN, directeur du CREPS Bourgogne Franche-Comté.

Publié le 8 mars 2022

Suite à un appel à projets sur l'employabilité, porté par le haut-commissariat aux compétences dans le cadre du plan de transformation et digitalisation de la formation, plusieurs centres du réseau grand INSEP se sont regroupés en consortium afin de rédiger un dossier de candidature, porté par le CREPS Bourgogne Franche-Comté.

Plusieurs objectifs avaient été prédéfinis pour cet appel à projets : l'hybridation des formations, le développement d'innovations pédagogiques et de technologies immersives, ainsi que l'individualisation de la scolarité, dans la volonté de rendre l'apprenant « acteur de ses apprentissages ». Le projet « DEFFINUM ! Dispositifs France Formation Innovante NUMérique » a ainsi pu être présenté.

Différents axes thématiques ont notamment été abordés :

- > l'utilisation d'outils numériques collaboratifs et partagés ;
- > l'employabilité des éducateurs et entraîneurs sportifs ;
- > l'inclusion des personnes en situation de handicap ;
- > la reconversion des sportifs de haut niveau.

URL de la page : <https://www.insep.fr/fr/actualites/appel-projet-en-faveur-de-la-digitalisation-de-la-formation-professionnelle>

De très nombreux partenaires étaient bien sûr associés au projet « DEFFINUM » : de nombreux centres du réseau grand INSEP, ainsi que différentes fédérations sportives, rectorats et universités.

Convaincu que le numérique est un réel vecteur de performance et d'emploi pour les sportifs de haut niveau, le réseau grand INSEP souhaite, via cette candidature, apporter une réponse concrète et efficace à la nécessité d'accompagnement de la transition numérique dans le sport.